

Crónica I Carrera solidaria contra la ELA



El pasado viernes 11 de junio, un gran número de vecinos y vecinas se dieron cita en la Plaza del Fuero con el objetivo de apoyar a la Asociación "Saca la lengua a la ELA" adquiriendo un dorsal benéfico u obteniendo algún producto del stand de merchandising que se montó para la ocasión. La carrera, que a modo simbólico reunió a pequeños y mayores dio visibilidad al apoyo en la recaudación de fondos para la investigación y desde este Ayuntamiento queremos dar las gracias por el gesto solidario. "Saca la lengua a la ELA".